



Destacan proyecto de fertilidad para pacientes oncológicos

● Un importante reconocimiento a nivel nacional recibió el Proyecto de Oncofertilidad, que lidera la Clínica de Reproducción Humana de la Universidad de Valparaíso, tras obtener un destacado tercer lugar en la primera versión del Ranking Nacional de Prácticas de Impacto en Salud, organizado por el capítulo chileno de la Sociedad Internacional de Economía de la Salud y Evaluación de Resultados, ISPOR Chile. A este ranking, realizado en alianza con la Universidad Andrés Bello y con el apoyo de la Universidad del Desarrollo, postularon más de cien organizaciones, entre ellas hospitales, clínicas, centros de salud familiar, institutos de investigación, empresas de tecnología médica, farmacéuticas, asociaciones de pacientes, gremios profesionales, fundaciones, ONGs, universidades y centros de investigación. El proyecto de Oncofertilidad UV, pionero en América Latina, cuenta con la colaboración del Centro Interdisciplinario de Neurociencias (CINV) y el financiamiento del Gobierno Regional de Valparaíso (GORE). Esta iniciativa ofrece tratamientos de preservación de la fertilidad a costo cero para pacientes oncológicos de la región. Hasta la fecha, más de un centenar de pacientes han podido beneficiarse de estos tratamientos y el 50 por ciento de ellos han accedido de manera gratuita. 🌟